
宮代町立小中学校の適正配置及び
通学区域の編成等に関する審議会

第５回会議

1 開会

2 あいさつ

3 議題 (1)視察研修報告について

(2) 宮代町の教育の未来を考える

(3)意識調査の実施について

(4)その他

4 質疑

5 その他

宮代町教育委員会 教育総務担当



(1) 視察研修報告について …資料１

◆視察地：茨城県 稲敷市 ・ 牛久市
◆実施日：平成25年11月19日（火）
◆テーマ：学校の適正配置と多機能化・地域開放

稲敷市（小中学校の適正配置）

児童生徒数の減少が深刻 → 再編・統合

牛久市（多機能化と地域開放）

人口急増地区に新設校 → 想い出に残る学校づくり



(1)宮代町の教育の未来について …資料２

テーマ「宮代町の教育の未来を考える」

・ＰＴＡ代表の各委員が、それぞれの学校の「よさ」「特徴」「課題」などを

報告し、グループ内で意見交換を実施

・この結果を分類、整理を行いました。

通学区域
学校位置、通学路など

教育の取り組み
特色ある取り組み

学校施設
学び、あそぶ場所

地域との連携
さまざまな交流機会



(3) 意識調査の実施について …資料３

今後の小中学校の適正配置の検討にあたり、意識調査を実施します。

• 小中学校保護者 約２，０００名

• 小中学校教職員 約２００名
対 象

• 調査：平成26年2月

• 集計：平成26年2～3月
期 間

•通学区域設定の考え方

•小中学校の適正な規模

•充実すべき施設設備

•多機能化の可能性 など

調査

の

内容


